

Andreas Vevera beim Kadertraining Süd



Am 13. April 2010 hatten die Kaderspieler der Gruppe Süd einen besonderen Trainingspartner zu Gast. Niemand geringerer als die aktuelle Nummer 1 der Weltrangliste im Rollstuhl-Tischtennis, Andreas Vevera, kam nach Baden, um unter Anleitung von Trainer Martin Doppler mit den niederösterreichischen Nachwuchscracks über zwei Stunden lang zu trainieren.

Der amtierende Paralympicssieger und Europameister war im Anschluss an die Trainingseinheit vom Niveau der Nachwuchsspieler begeistert und versicherte, im Rahmen seiner Vorbereitung auf die Rollstuhl-Weltmeisterschaften im Oktober 2010 in Korea die guten Trainingsbedingungen in Baden wieder nutzen zu wollen und somit bald wieder als Trainingspartner zur Verfügung zu stehen.

Ein großes Dankeschön gilt dem BTTA, der seine Halle für dieses Training kostenlos zur Verfügung gestellt hat, sowie natürlich Andreas Vevera für sein Kommen.